

Ritterliche Spende

Bürgerstiftung freut sich über 2.366 Euro

■ Erste Tafelrunde in Neuenkirchen-Vörden hatte die stolze Summer eingebracht.

Neuenkirchen-Vörden. Ritterliche Spende: Die erste Tafelrunde in Neuenkirchen-Vörden erbrachte jetzt 2.366,11 Euro. Das Geld wurde nun an die Bürgerstiftung Neuenkirchen-Vörden übergeben.

Sie werde damit gemeinnützige Projekte fördern, sagte Stiftungsvorsitzender Norbert Feld-

kamp. Er bedankte sich für das Geld, das ganz nach dem Motto „Von Bürgern für Bürger“ den Menschen in Neuenkirchen-Vörden zugute komme.

Die Benefizveranstaltung hatte großen Anklang gefunden und soll auch im kommenden Jahr wieder stattfinden. Bis dahin hat Jan Thamann die Schirmherrschaft für die Tafelrunde übernommen, bei der er feierlich zum Ersten Ritter geschlagen wurde.

Sonntagsblatt vom 21.03.2012